



Gutiérrez Luna llama a escuchar todas las voces durante Parlamento Abierto para la reforma electoral

El Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, hizo un llamado a que los foros del Parlamento Abierto para analizar la reforma electoral sean un espacio plural.

Al celebrar el acuerdo para aprobar la realización de este ejercicio, el cual comenzará este martes 26 de julio, el diputado por Morena afirmó que participarán actores del ámbito electoral, jurídico, académico, administrativo, judicial y legislativo.

Refirió que los ponentes podrán expresar sus opiniones y posturas en torno a las propuestas y se conozcan los alcances de más de 40 iniciativas de las y los legisladores y del Presidente Andrés Manuel López Obrador, las cuales calificó como “necesarias para dar mejor cauce a la vida democrática del país”.

“El llamado es a que escuchemos todas las voces y garantizar que los foros sean un espacio plural en donde se expresen sus puntos de vista sobre este tema para que las comisiones respectivas recojan esas ideas y elaboren un dictamen sólido”, dijo Sergio Gutiérrez Luna.

Desde su perspectiva, Gutiérrez Luna reiteró que es necesario reformar el sistema electoral para contar con “un árbitro imparcial, objetivo y que garantice igualdad de condiciones para los contendientes”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/gutierrez-luna-llama-escuchar-voces-parlamento-abierto-reforma-electoral-491730>